



ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
CAMARA DE REPRESENTANTES



Hon. Víctor L. Vassallo Anadón
Representante Distrito 25
Ponce-Jayuya

RECONOCIMIENTO
Cacique Agüeybana, El Bravo

La Oficina del **Hon. Víctor L. Vassallo Anadón**, Representante Distrito Número 25 de Ponce – Jayuya, reconoce la aportación del Cacique Agüeybaná “El Bravo” en nuestra historia Boricua por su valentía y compromiso en la defensa de la Patria, por defender la región Caribeña a través de alianzas con otros Caciques del Caribe, por defender a nuestro pueblo, de la explotación y de la esclavitud extranjera.

POR CUANTO: El **cacique Agüeybaná** el bravo continua siendo un ejemplo de heroísmo para nuestros niños y jóvenes, reconocemos que en Borikén (Puerto Rico) hemos encarnado en nuestras conciencias el espíritu valiente y luchador de Agüeybaná “El Bravo” por medio del legado de nuestros hombres y mujeres que han aportado a nuestra historia como pueblo hasta el tiempo presente.

POR CUANTO: En el espíritu de el **cacique Agüeybaná**, el pueblo indígena Taíno de Borikén (Puerto Rico) representado hoy por la Confederación Unida de el Pueblo Taíno, sus miembros, afiliados, y su Oficinas de Enlace de Borikén reconociendo esta historia ha tomado decisiones y medidas positivas para proteger, defender, preservar, revitalizar, mantener su cultura, costumbres y tradiciones espirituales ancestrales.

POR TANTO: Yo, **Víctor L. Vassallo Anadón**, Representante por el Distrito Número 25 de Ponce – Jayuya, destaco y valido, el día 19 de noviembre de 2011, como el día de **Agüeybaná “El Bravo”** en la celebraciones del día del Encuentro Cultural Hispanoamericano Caribeño y en el mes de la herencia indígena americano.

En testimonio de lo cual, firmo el presente documento y estampo en él, el sello de nuestra Oficina en la Cámara de Representantes del Estado Libre Asociado de Puerto Rico.

Dado en Adjuntas, Puerto Rico
19 de noviembre de 2011

VICTOR L. VASSALLO ANADON
Representante

